

# Friedensandachten in Kaldauen

---

*Von Ulrich Tondar*

28. April 2022, 13:41

Seit der Invasion der russischen Streitkräfte in die Ukraine fanden in der Kaldauer Liebfrauenkirche bislang jeweils sonntagsnachmittags Andachten, in denen um die Wiederherstellung des Friedens gebetet wurde, statt. Die Organisatoren haben sich nun für einen neuen Termin entschieden. Die Beterinnen und Beter treffen sich nun jeweils dienstagsabends um 19 Uhr in der Kirche. Alle Frauen und Männer, aber auch Jugendliche und Kinder, denen das Schicksal der Menschen in der Ukraine am Herzen liegt, aber auch die, die sich um die Zukunft in Europa sorgen, sind zur Teilnahme herzlich eingeladen.